

# Événement: Cycle de conférences publiques

 résidence de  
**Saconnay**  
Etablissement médico-social



## « La route de la joie »

Un film (55 min) suivi d'un partage  
avec Isabelle Alexandrine Bourgeois

Une odysée journalistique en Europe à la rencontre  
de gens ordinaires extraordinaires

**Jeudi 12 octobre 2023**  
**à 19h00**

Entrée libre,  
apéritif offert

  
PÔLE SENIORS SACONNAY

**Maison de Saconnay**  
L'Ancienne-Route 72, 1218 Grand-Saconnex

Inscription souhaitée jusqu'au 5 octobre: [vanrietvelde.barbara@ems-saconnay.ch](mailto:vanrietvelde.barbara@ems-saconnay.ch) / 022 710 22 94

# Événement: Cycle de conférences publiques



## « La route de la joie »

Un film (55 min) suivi d'un partage avec  
Isabelle Alexandrine Bourgeois

### Synopsis:

Montez à bord de *Begoodee* et partez à la découverte de *Joy for the Planet*, une aventure journalistique palpitante à travers l'Europe, au service du meilleur en l'Homme. Après avoir été reporter auprès de grands médias, puis déléguée humanitaire au coeur des conflits armés, Isabelle Alexandrine Bourgeois a parcouru 40 000 km à bord de son pittoresque camping-car, avec ses chiens Ulysse et Lovski, pour partager bénévolement la beauté de personnes ordinaires extraordinaires, sous forme de reportages, de dessins et de films. La journaliste nomade nous offre un road-trip captivant, sensible et plein d'espoir où nous sommes encouragés, comme elle, à prendre le volant de nos rêves et à oser lever toutes les frontières en nous. Votre joie est sa destination.



« Journaliste libre depuis 1991 en Suisse et à l'étranger, pour la télévision, la presse écrite et la radio. Après avoir été Déléguée humanitaire auprès du Comité International de la Croix-Rouge Isabelle Alexandrine Bourgeois est rédactrice en chef du magazine du CICR « *Avenue de la Paix* ». Auteure et conférencière sur le pouvoir créateur et responsable des médias. Participante et porte-parole pour les médias internationaux pendant la Première Marche mondiale pour la paix et la non-violence en 2010. Membre du Corps suisse d'aide humanitaire à l'étranger (DFAE) comme journaliste et experte en communication. Créatrice du projet « *Joy for the Planet* », un road-trip à travers l'Europe en 2018. Auteur du livre et réalisatrice du film « *La route de la joie* » (Éditions Favre). Fondatrice du réseau de conférences Planetpositive.



Maison de Saconnay

L'Ancienne-Route 72, 1218 Grand-Saconnex

Consultez notre site internet : [www.ems-saconnay.ch](http://www.ems-saconnay.ch)